

► Vu sur le net. L'inconnu du Musée du moteur



Musée du Moteur

Recherche ► Moteur non identifié

QUESTION

Bonsoir,

Je possède un moteur ancien mais je n'arrive pas à l'identifier

Pouvez-vous m'aider ?

Merci !



Le Musée du moteur cherche à identifier cette drôle de machine.

La rubrique « Avis de recherche » du site Internet du Musée du moteur de Bagnaux présente actuellement un curieux moteur « non identifié ». Cette partie interactive du site permet justement de soumettre un moteur à la sagacité des spécialistes du musée. Et le public peut contribuer à les aider. Un lien figure en effet en bas de la page. Pour ceux que la théorie de la mécanique ne rebute pas, pour ceux

qui s'y retrouvent dans la jungle des sigles et des courbes de rendement, une visite s'impose à la rubrique « Les cours du musée ». À la page « Médiathèque » se niche une série de vidéos, d'articles de presse, fiches moteurs... et parmi les liens on découvre que le Musée du moteur s'est aussi créé une page sur Wikipedia, la fameuse encyclopédie en ligne.

www.museedumoteur.fr